



Pago oportuno de la deuda garantiza tranquilidad financiera 2017

Regidores capitalinos se congratulan del reconocimiento que Fitch Raitings le hace al Ayuntamiento de San Luis Potosí en la evaluación del cumplimiento de sus obligaciones financieras.

Integrantes del Cabildo de San Luis Potosí reafirmaron la importancia de continuar con el uso transparente y la correcta administración de los recursos públicos mediante la implementación de estrategias para corregir las pésimas finanzas del Ayuntamiento heredadas por administraciones anteriores, lo que le permitió aumentar su calificación crediticia, según una evaluación realizada por la empresa Fitch Raitings.

El secretario de la Comisión de Hacienda Municipal, regidor Isaac Ramos López dijo que el compromiso asumido por el Alcalde Ricardo Gallardo Juárez de aplicar una política de ahorro y optimización del presupuesto ha permitido mantener una estabilidad en el pago de las deudas adquiridas de forma irresponsable en anteriores trienios sin descuidar la prestación de servicios municipales.

“La calificación que le otorgó Fitch Raitings por el manejo de sus finanzas en el último año le permitió al Municipio no sólo subir peldaños en el sistema de evaluación que realizan las empresas calificadoras, sino también generar certidumbre a la comunidad y la certeza de que el manejo financiero es transparente y de acuerdo a la legalidad”.

Afirmó que el pago responsable de los compromisos con instituciones como Bansí, le brindan también una tranquilidad financiera al gobierno capitalino para transitar por un 2017 que será complicado por el recorte del presupuesto federal en algunos ramos y que, como integrante del Cabildo vigilará que el Ayuntamiento actúe con responsabilidad y con un seguimiento puntual a los diversos compromisos que tiene pendientes.

Por su parte, la también integrante de dicha comisión, Blanca Angélica Díaz Palma remarcó que esta mejoría en la calificación “es sin duda gracias al adecuado desempeño financiero que ha mantenido la presente administración desde que inició y estaremos muy atentos para que haya continuidad no sólo durante el año próximo sino en el 2018”.

Cabe destacar que de noviembre de 2015 a septiembre del presente año, el Municipio de San Luis escaló tres mejores posiciones crediticias de acuerdo a la calificadora Fitch Raitings: calidad crediticia a ‘BBB-(mex)’ desde ‘BB(mex)’, calificación de crédito Bansí 14 subió a ‘A-(mex)vra’ desde ‘BBB(mex)vra’ y calificación de crédito Bansí 14-2, que subió a ‘A-(mex)vra’ desde ‘BBB(mex)vra’.